



出陣式の様子

12/17 地域の安全のために

12月17日、帷子自治連合会が結成した防犯パトロール隊の出陣式が帷子公民館で行われ、関係団体や地域住民130人が参加しました。

市内の自主防犯活動団体（パトロール隊）の発足は、桜ヶ丘、土田、広見につづいて4団体目となりました。

今後は主に、小中学校の下校時間に合わせて、1日2時間を目安にパトロール活動を行う計画です。

1/9・10 新春まつりを開催

1月9・10日の2日間、花フェスタ記念公園で、「花フェスタ2010新春まつり」が開催され、約2500人の来園者でにぎわいました。

園内では、ベイゴマや竹馬など、昔ながらの正月遊びのコーナー、縁日、たこ作り教室、和太鼓とマリンバやジャズの演奏、そしてもち投げなど、多彩なイベントが行われ、大人も子どもも、新春の一日を楽しみました。



大人気のもち投げ



ステージであいさつする企画運営委員の皆さん

1/10 成人の門出を祝う

1月10日、文化創造センターで「平成22年可児市成人式」が行われ、新成人819人が参加しました。

新成人の企画運営委員14人と来年成人式を迎える企画運営サポーターが、昨年8月から企画を練り上げました。式典では、新成人の代表が「これからは周りの人を支えられるような愛のある人になりたい。夢の実現にまい進することを誓います」と力強く誓いの言葉を述べました。

1/10 天まで上がれ!どんど焼き

1月10日、桜ヶ丘公民館で、「桜ヶ丘ハイツどんど焼き」が行われ、地域住民約1000人が参加しました。

住民が各家庭から持ち寄った、「正月飾り」や「書き初め」を焼いて、無病息災や書道上達を祈願しました。

会場では、お汁粉やもちなどが振る舞われ、参加者は近所の人と新年のあいさつを交わしながら、伝統行事を楽しみました。



大勢の住民が参加したどんど焼き